



**8 Pièces**

**315 m<sup>2</sup>**

**Réf. 01938**

**1 130 000 €**

**Pomponne**

Maison à vendre (77400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

RARE SUR LE MARCHE : Secteur prisé de LA POMPONNETTE, Seine et Marne, proche de LAGNY, vaste villa d'architecte de 270 m<sup>2</sup> habitables, aux volumes spacieux, prestations et matériaux de qualité. Dès l'entrée, vous serez séduits par la luminosité des lieux tout en transparence... une triple réception de 80 m<sup>2</sup>, avec une cheminée centrale, de très hauts plafonds et une double exposition offrent un espace de vie remarquable, ouvert sur une terrasse Sud /Ouest et son jacuzzi. Une cuisine semi séparée, parfaitement équipée, permet là encore une profondeur de vue, notre fil conducteur. Une chambre de ...

RARE ON THE MARKET: Popular area of LA POMPONNETTE, Seine et Marne, near LAGNY, superb architect-designed villa of 270 m<sup>2</sup> of living space, with spacious volumes, quality fittings and materials. From the entrance, you will be seduced by the brightness of the place... a triple reception of 80 m<sup>2</sup>, with a central fireplace, very high ceilings and a double exposure offer a remarkable living space, opening onto a South / West terrace and its jacuzzi. A semi-separate kitchen, fully equipped, again allows a depth of view, our common thread. A master bedroom with shower room, wc, dressing room ...

## AZUR ASTORIA

318, route de la Corniche - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

